

Infos aus dem Pastoralraum:

Infos aus dem Pastoralraum

Von Pfarrer Peter Johannes Xuan Hai Dang

27. Mai 2025

	1. Sonntag	2. Sonntag	3. Sonntag	4./5. Sonntag
Birkenau		11:00	09:00	11:00
Nieder-Li.	18:00			
Mörlenbach	11:00		11:00	
	19:00	19:00	19:00	19:00
Weiher		09:00		09:00
Rimbach	11:00		11:00	18:00
Fürth	09:00	11:00	09:00	11:00
Krumbach		09:00	18:00	09:00
Lindenfels	09:00	18:00		11:00

Infos

Neue Gottesdienstordnung Voraussichtlich ab Herbst 2025 wird eine neue Gottesdienstordnung für die Pfarrgemeinden des Weschnitztals eingeführt. Die aktuell unterschiedlichen Zeiten werden für die Sonntagvorabendmesse sowie für die Gottesdienste am Sonntagvormittag auf 3 Gottesdienstzeiten vereinheitlicht. Samstagabend 18:00 Uhr, Sonntagvormittag 09:00 Uhr und 11:00 Uhr. Die Anpassung der Zeiten beinhaltet einige Vorteile. Zwischen den Gottesdiensten am Sonntag ist nun mehr Zeit und die Priester können sich so vor und nach den Gottesdiensten Zeit nehmen, um ansprechbar zu sein. In Ausnahmefällen ist es so auch möglich, weitere Strecken zwischen den Gottesdienstorten zurückzulegen. - 11 - Die Werktagsgottesdienste bleiben wie gewohnt bestehen. Die Feiertagsgottesdienste werden in Absprache des Pastoralteams und der Gremien geplant. Eucharistiefeier am Sonntagabend Ab Juni werden wir bereits mit einem neuen Angebot starten. Es wird für den Pastoralraum, bzw. die neue Pfarrei eine Eucharistiefeier am Sonntagabend angeboten. Diese findet um 19:00 Uhr in der Mörlenbacher Kirche statt. Diese heilige Messe lädt dazu ein, das Wochenende besinnlich ausklingen zu lassen und gestärkt in die neue Woche zu starten. Ein fester Ort, eine feste Zeit, ein verlässlicher Rahmen – ohne Experimente, aber mit Tiefe und Ruhe. Unter diesen Vorzeichen soll diese Eucharistie für die Einheit unseres Pastoralraums stehen und von ihren Gläubigen aktiv mitgetragen werden. Die neue Gottesdienstordnung soll als Rahmen eines Grundangebotes verstanden werden. Zusätzliche Angebote sind in Absprache mit den Ortsgremien und dem Pastoralteam möglich und angedacht. Ebenso wird die Gottesdienstordnung mindestens einmal pro Jahr im neuen Pfarreirat evaluiert und gegebenenfalls angepasst. Uns ist bewusst, dass gerade die Änderung von Gottesdienstzeiten ein sensibles und wichtiges Thema für viele Menschen im Pastoralraum ist. Dennoch sind diese Anpassungen und Vereinheitlichungen nötig. Wir bitten Sie hier um Ihr Mittun und Ihre Unterstützung.